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追跡調査

　

３
月
の
第
１
回
定
例
会
で
は
上

程
さ
れ
た
全
議
案
が
可
決
さ
れ
、

新
年
度
を
迎
え
る
こ
と
が
で
き
ま

し
た
。

　

５
月
に
は
新
天
皇
が
即
位
さ

れ
、
令
和
の
時
代
に
な
り
ま
す
。

　

さ
て
、
新
時
代
は
ど
の
よ
う
に

変
化
し
て
い
く
の
で
し
ょ
う
か
。

　

国
は
、
労
働
力
不
足
に
対
応
す

る
た
め
、
５
年
間
で
34
万
人
以
上

を
受
け
入
れ
る
と
い
う
新
た
な
外

国
人
受
け
入
れ
制
度
を
４
月
に
ス

タ
ー
ト
さ
せ
ま
し
た
。

　

す
で
に
城
里
町
で
も
製
造
業
や

農
業
分
野
で
多
く
の
外
国
人
労
働

者
が
活
躍
し
て
い
ま
す
。
私
た
ち

に
も
単
な
る
労
働
力
で
な
く
、
彼

ら
が
地
域
社
会
に
溶
け
込
め
る
よ

う
な
配
慮
が
必
要
だ
と
思
い
ま

す
。
多
様
な
人
種
や
異
文
化
を
認

め
、
協
力
し
あ
え
る
時
代
に
し
た

い
も
の
で
す
。

　

変
わ
る
こ
と
は
飛
躍
の
チ
ャ
ン

ス
で
も
あ
り
ま
す
。三村　
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どうなった？一般質問のその後
　過去に議員が行った一般質問が、その後、町政にどう活かされたのか
追跡調査をした。

質問

答弁

現在の状況は、こうなっています

年度内に工事発注するよう努力する

小中学校のエアコン設置について
（平成30年10月）

2019年９月上旬に全て完了する予定

暑くなる前に設置を完了させるため、教育委
員会と協議し予算編成の指示をした。
11月に実施設計、12月に補正予算を計上し、
本年度内に工事発注するよう努力する。

補正予算に設計費が計上されたが、来年の夏
に間に合うか。

　設計が完了した学校から工事発注を随時行
っている。既に常北中学校については、契約
を締結し、８月末を目途に工事が進められて
いる。
　また、残る小中学校についても、４月下旬
には全ての入札が完了し、工事については９
月上旬に全て完了する予定となっている。

川下りを取り入れる様考えてみたい

スポーツによる町づくりについて
（平成28年12月）

「御前山・那珂川カヌーフェスティバ
ル」に取り組み、好評を得ている

那珂川を活用した川下りを常陸大宮市との御
前山ＤＭＯ事業に取り入れるよう考えてみた
い。
※ＤＭＯ…観光地づくりの核として活動する法人

スポーツによる町づくりとして、カヌーによ
るリバーツーリングを提案したい。

　平成29年度から、地域観光の支援策として、
常陸大宮市と御前山ＤＭＯ事業「御前山・那珂
川カヌーフェスティバル」に取り組んでいる。
　カヌーやラフティングボートによる川下り
や乗艇体験は、初心者から経験者まで幅広く
参加でき、多くの方々が御前山自然公園を訪
れ、大自然を満喫できるイベントとして好評
を得ている。


